

82 migrants sont sauvés de deux camions surchargés au Chiapas, au Mexique

Image not found or type unknown

La Havane, 28 août, (RHC)- Des agents du Secrétariat à la sécurité et à la protection des citoyens de l'État mexicain du Chiapas ont sauvé samedi 82 migrants d'origine centraméricaine, dont quatre enfants, qui voyageaient entassés dans deux camions dans la municipalité de San Cristóbal de las Casas.

Un communiqué publié par les autorités précise que les deux véhicules ont été arrêtés après un contrôle de vérification migratoire.

Les migrants ont été secourus et les personnes conduisant les véhicules arrêtées.

Sur les 82 migrants d'origine centraméricaine retrouvés, 18 sont des femmes, 60 des hommes, tandis que les mineurs sont deux garçons et deux filles. Le secrétariat à la sécurité et à la protection des citoyens a immédiatement activé le Protocole d'action pour les migrants et les droits de l'homme, en vertu duquel ils ont reçu une assistance juridique, médicale et psychologique, ainsi que de la nourriture et de l'eau.

Entre-temps, les conducteurs des deux camions, un adulte et un adolescent de 17 ans, ont été présentés aux autorités d'immigration pour trafic d'êtres humains, dans le but de clarifier les faits et de déterminer les responsabilités.

Le Bureau des douanes et de la protection des frontières a détecté plus de 1,7 million de migrants aux frontières du Mexique au cours de l'année fiscale 2021, qui s'est terminée en septembre.

Le Mexique a expulsé plus de 114 000 étrangers au cours de la même année, selon les données fournies par l'Unité des politiques migratoires du ministère de l'Intérieur du pays.

En outre, la Commission mexicaine d'aide aux réfugiés (Comar) a reçu un nombre record de 131 448 demandes d'asile au cours de la même période, dont plus de 51 000 émanaient d'Haïtiens.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/297727-82-migrants-sont-sauves-de-deux-camions-surcharges-au-chiapas-au-mexique>



Radio Habana Cuba